
An seiner ersten Hauptversammlung als
Präsident des Gewerbevereins Zweisim-
men durfte Simon Waldmann 21 Mit-
glieder im Musikhaus begrüssen. In sei-
nem kurzen Jahresbericht erläuterte er
die Situation im vergangenen Jahr und
bedauerte, dass nicht mehr Anlässe
durchgeführt werden konnten.
In diesem Jahr soll sich das wieder än-
dern, mit Stefanie Rösti wurde jemand
gefunden, der das diesjährige Sommer-
fest organisieren wird.
Stefanie orientierte kurz über das neue
Konzept und den Planungsstand des

Sommerfests, das am letzten Juliwo-
chenende stattfinden wird. Das Konzept
mit dem langen Tisch und Marktständen
auf der Bahnhofstrasse wird beibehal-
ten, jedoch ist – wie auch schon in frü-
heren Jahren – wieder eine Putschbahn
geplant. Ebenso wird am 17. Dezember
wieder der traditionelle Weihnachsmarkt
stattfinden.
Nach knapp 20 Minuten schloss Simon
Waldmann seine kurzweilige und spedi-
tive Versammlung. Im Anschluss folgt
ein gemütliches Zusammensein beim
Apéro mit Rohschinken und Melonen.

Gewerbeverein plant Sommerfest mit Putschbahn

Stefanie Rösti ist die neue OK-Chefin vom Sommerfest. Zusammen mit ihren Kolle-
gen Hansjörg Zeller und Mario Hehlen stellte sie das neue Konzept vor.


